

CaixaBank debate en Casablanca con mujeres directivas marroquíes

- La entidad ha reunido en su espacio "Le Cercle" a directivas de sectores clave de la sociedad marroquí en una nueva edición del programa internacional de debates "Diversity Talks".
- Marruecos es un país clave en la red internacional de CaixaBank. En el primer semestre de 2018, la entidad ha crecido hasta convertirse en líder en la emisión de avales para las empresas españolas con proyectos en Marruecos, con una cuota del 57% en este tipo de garantías.

Casablanca, 19 de julio de 2018

CaixaBank ha reunido a directivas de sectores clave de la sociedad marroquí para analizar cómo las mujeres marroquíes están cambiando el país. La jornada, bajo el título: "La mujer de hoy en Marruecos", se ha celebrado en el espacio "Le Cercle" que la entidad tiene en Casablanca y se enmarca en el programa internacional de debates "Diversity Talks".

La sesión ha contado con la participación de **Mbarka Bouaida**, secretaria de Estado de pesca marítima; **Lamia Merzouki**, DGA Casa Finance City; **Nadia Fettah**, directora general de Saham Finances, y **Asmâa Morine**, experta en Inteligencia Económica. Por su parte, **Ignacio Pino**, *country manager* de CaixaBank en Marruecos, ha sido el encargado de presentar el acto.

Mbarka Bouaida, secretaria de Estado de pesca marítima, indica que "la mujer marroquí está directamente y doblemente implicada en la política, ya que concierne a su día a día y al futuro de las nuevas generaciones. Las mujeres marroquíes se tienen que implicar aún más para defender sus derechos y hacer que Marruecos tenga una sociedad más igualitaria." Por su parte, Lamia Merzouki, DGA Casa Finance City, considera que "más allá de las palancas externas establecidas para apoyar la representatividad de las mujeres en los órganos de gobierno, las mujeres deberían trabajar con mayor determinación sin que los prejuicios las limiten y así mostrar su inmenso potencial e imponer su presencia con mayor convicción".

Por otro lado, Nadia Fettah, directora general de Saham Finances, recuerda que ha podido contribuir al éxito del grupo para el que trabaja "porque nunca se ha tenido en cuenta la distinción de género; en cambio, sí que se ha valorado el compromiso y la competencia". Asmâa Morine, experta en Inteligencia Económica, señala que "las mujeres deben creer en su inmenso potencial y actuar en consecuencia para ocupar su lugar en el ámbito económico".







1



La diversidad, clave para CaixaBank

Con esta jornada, la entidad ya ha celebrado siete ediciones de su programa internacional de debates "Diversity Talks", creados para fomentar la reflexión sobre diversidad y gestión empresarial. La entidad puso en marcha esta iniciativa este año con sesiones en Turquía y Polonia, donde analizó con representantes locales la diversidad y su contribución a los negocios. Recientemente, también ha organizado jornadas en Dubái, Johannesburgo, Milán y Nueva York.

CaixaBank es una de las entidades pioneras en la gestión de la diversidad en Europa, con un equipo especializado que coordina proyectos transversales para toda la organización con múltiples dimensiones: diversidad cultural, diversidad de género, diversidad funcional y diversidad generacional. Además, la diversidad es uno de los ejes principales de su plan de Banca Socialmente Responsable.

En el caso de banca internacional, la diversidad no solo es una excelente visión de recursos humanos, sino que también supone un elemento clave en el modelo de negocio. La red internacional de CaixaBank está especializada en el asesoramiento a las empresas españolas que emprenden proyectos en el exterior y, para ello, tan importantes son los conocimientos especializados en banca internacional como en diversidad cultural.

Marruecos, un país clave para la entidad

Marruecos es un país clave en la red internacional de CaixaBank, donde mantiene una importante cuota de mercado sobre las empresas españolas que operan en el país. Actualmente, Marruecos es el único país donde CaixaBank cuenta con más de una sucursal: suma ya tres, ubicadas en Casablanca, Tánger y Agadir. Desde ellas, ofrece servicios de comercio exterior, banca de empresas y banca corporativa a las empresas ya asentadas en el país o con perspectivas de entrar en el mercado marroquí.

Con la iniciativa "Le Cercle", que CaixaBank lanzó hace dos años, la entidad ha reforzado su rol como referente en el asesoramiento y acompañamiento de proyectos y de inversiones entre España y Marruecos. La entidad financiera proporciona servicios y financiación, principalmente a las empresas españolas, aunque también a las grandes empresas internacionales y marroquíes, a través de una amplia gama de soluciones y servicios para las operaciones de comercio exterior.

En el primer semestre de 2018, CaixaBank ha crecido hasta convertirse en líder en la emisión de avales para las empresas españolas con proyectos en Marruecos, con una cuota del 57% en este tipo de garantías.

Sobre la red internacional de CaixaBank

Además de las sucursales que la entidad tiene en Marruecos, CaixaBank también dispone de sucursales internacionales en Varsovia (Polonia), Londres (Reino Unido) y Fráncfort











(Alemania). Asimismo, mantiene acuerdos con bancos internacionales para facilitar la operativa internacional y el comercio exterior de las empresas y de los particulares en cualquier país del mundo.

Además, cuenta con oficinas de representación en: París (Francia), Milán (Italia), Estambul (Turquía), Pekín, Shanghái y Hong Kong (China), Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Nueva Delhi (India), El Cairo (Egipto), Santiago de Chile (Chile), Bogotá (Colombia), Nueva York (EEUU), Singapur, Johannesburgo (Sudáfrica), Sao Paulo (Brasil), Argel (Argelia) y Lima (Perú). A través de sus oficinas de representación, ofrece asesoramiento a empresas multinacionales europeas con filial en España, así como a empresas españolas con proyectos en el extranjero.

CaixaBank también participa en el capital de entidades financieras de varios países, con las que ha desarrollado estrategias de colaboración conjunta. La entidad cuenta con un 94,5% de Banco BPI y un 9,92% de la entidad austriaca Erste Bank.



